



**EMPRESARIOS DE BUSES.** Representantes de todas las empresas de buses urbanos de San Salvador se reunieron para convocar a una Junta General para hoy a las cinco y media de la tarde en el local de la ruta 29 en Ilopango. En esta junta elaborarán un planteamiento al gobierno en el que pedirán aumento de las tarifas. (Foto de Peñate Zambrano).

# Novia de Meardi Declara Como Testigo en Juicio

La Dra. Consuelo Ramírez Cuadra abogado, declaró como testigo en el juicio sobre el asesinato de su novio el Dr. Ernesto Meardi Palomo, cuya investigación se sigue en el Juzgado 5° de Paz de San Salvador.

La Dra. Ramírez Cuadra y el Dr. Meardi tenían proyectada su boda para fines de junio. La muerte del abogado ocurrió el 23 en la noche.

En su declaración, la Dra. Ramírez Cuadra se concretó a informar que al tener conocimiento de la muerte del abogado, se presentó a identificar el cadáver. También afirmó que en tres ocasiones anteriores, el Dr.

Meardi fue víctima de atentados, en uno de los cuales quisieron envenenarlo con estricnina en un refresco y después un matón quiso asesinarlo de una puñalada, cuando el abogado cerró la puerta de su casa y el puñal se quebró al chocar con el hierro.

En la audiencia de ayer en la mañana también declaró el Dr. Juan Scafani, uno de los testigos de la confesión extrajudicial de Víctor Manuel García Hernández, quien aparece como autor material del asesinato. Víctor Manuel fue identificado en rueda de reos por el testigo que le compró el reloj en Mejicanos y quien dijo que le pagó

150 colones al imputado.

En la audiencia de ayer fue decretada la detención provisional de la señora Eleonora Phillips Valle ex-esposa del Dr. Meardi señalada en el juicio como directora

—Favor pase a la Pág. 36.

## Nuevo Jefe de RR.PP. de ANDA

El periodista Antolín de J. Castillo ha sido nombrado jefe de Relaciones Públicas de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados, ANDA, en sustitución del señor Rafael Antonio Rodezno, que pasa con otro cargo a la Sección de Planificación de esa misma entidad.

Castillo había ocupado similar cargo en la Alcaldía Municipal, del que renunció con el cambio de Concejo. Es además asiduo colaborador de EL DIARIO DE HOY.

tudiantes de San Salvador y del interior del país que suspendieran las clases en solidaridad con el "problema" que atraviesa el Instituto Nacional.

La licenciada Díaz invitó a los reporteros a que fueran al Nacional y que presenciaran la normalidad con que se están impartiendo las clases. Lo paradójico —dijo— es que en el grupo de sujetos que se encontraban en el estacionamiento no figuraba ningún alumno del "Francisco Menéndez", es decir, que el "problema" que ellos mencionan no existe ni hay interés de parte de los

—Favor pase a la Pág. 33.

## Falsos Estudiantes Incitan a una Huelga en Todo el País

Vestidos con ropas similares a los uniformes que usan los estudiantes de colegios e institutos nacionales de la capital, un grupo de sujetos está provocando una huelga estudiantil a nivel nacional, según se manifestó ayer, durante un mitin que realizaron en el estacionamiento del Ministerio de Educación.

La aseveración la hizo la licenciada María Angélica Díaz, subsecretaria de Educación, al ser consultada sobre la presencia de individuos que cubriéndose la cara con gorras tomaban la palabra y desde las gradas de la Biblioteca Nacional pedían a los es-

## Dos Niños Mueren de Rabia en el Hospital de Sta. Ana

SANTA ANA. De rabia murieron ayer en la mañana en el Hospital San Juan de Dios, los niños David Magaña Sandoval y Gabriel de Jesús Perlera, de 6 y 12 años, después de estar bajo tratamiento especial.

Según el historial médico, hace algunas semanas los menores fueron mordidos por perros rabiosos y sus padres no los llevaron inmediatamente a recibir el tratamiento antirrábico en cualquiera de las Unidades de Salud de esta ciudad.

Cuando dispusieron llevarlos al hospital, ya la rabia estaba

desarrollada y se les tuvo que mantener atados y aislados, por el grave peligro que representaban para otros pacientes. David, era hijo del voceador de periódicos Alfredo Magaña y Rosa Amelia Sandoval, residentes en el Bo. Santa Lucía, y el otro residía en los suburbios del Bo. Santa Bárbara.

"Esta situación lamentable es consecuencia de la indiferencia con que algunas personas toman las recomendaciones de Salud Pública... En lo que va del año no sólo esos dos niños han muerto de rabia, como resultado también de

—Favor pase a la Pág. 33.

## En San Miguel Perjudiciales Constantes Frustraciones de Jurados

SAN MIGUEL. Constantes frustraciones de las vistas públicas de procesos criminales se observan en los juzgados, como consecuencia de la falta de asistencia de las personas que son, llamadas para integrar los tribunales de conciencia.

Personas vinculadas con el quehacer judicial dijeron que cada vez que se va a efectuar la vista pública de un proceso, faltan varios jurados, de manera que la elección del Tribunal tiene que hacerse entre las pocas personas asistentes, pero cuando las partes recusan jurados, forzadamente tienen que frustrarse las vistas públicas.

Pero en la mayoría de casos, agregaron nuestros informantes,

la vista pública tiene que posponerse debido a que por una u otra razón no llegaron los jurados y son pocos los que comparecen de los doce que han sido citados legalmente.

Significaron diciendo que la ley impone multas de ₡ 25,000, por primera vez a los jurados faltistas, pero no obstante tales disposiciones, la mayoría rehuye la responsabilidad ciudadana de comparecer en calidad de Jurados y cuando lo hacen, es para dictar veredictos absolutorios en casos que están bien probados.

Esta falta de responsabilidad, siguieron diciendo, es perjudicial para el desenvolvimiento de la

—Favor pase a la Pág. 32.

## Seminario Sobre Mercadotecnia para Empresarios y Ejecutivos

Los días 10, 11 y 12 de julio, en sesiones de 6:30 a 9:30 pm., se llevará a cabo en la Cámara de Comercio e Industria, un seminario con el tema básico "Estrategia de Marketing y Desarrollo Ejecutivo", organizado por el Comité de Comercio de dicha entidad, con la colaboración de Marketing Asesores.

El disertante será el señor Héctor Méndez Puig, abogado oriundo de Argentina y actualmente Asistente de la Presidencia de importante firma en México.

Entre los estudios y trabajos

—Favor pasa a la Pág. 36.

## Proyectan Edificio para Todas las Instituciones Autónomas

El proyecto de construcción de un complejo arquitectónico, donde se puedan alojar las instituciones autónomas del Gobierno que no posean edificio propio, fue dado a conocer a las juntas directivas de dichas instituciones en una reunión en Casa Presidencial.

La reunión estuvo presidida por el Presidente Romero, el Ministro y el Subsecretario de Economía, licenciado Roberto Ortiz Avalos y licenciado Carlos Hipólito Murillo, respectivamente y el Presidente del Instituto Salvadoreño de Fomento Industrial, teniente coronel y licenciado Jorge Alberto Rivera.

Los estudios preliminares y la maqueta, que han sido elaborados por INFASI, fueron presentados por el Arq. Juan José Rodríguez, quien explicó las características principales de la obra. Estaría formada por 4 torres y sobre una área de 6 manzanas, entre la 39a. y 43a. Avenidas Norte y la 1a. Calle Poniente, a un costado de Metro Sur. Contaría con un estacionamiento subterráneo capacitado para más de 3000 vehículos y con acceso adecuado para los automovilistas y peatones.

Dotado de todas las como-

—Favor pase a la Pág. 28.



**UNIFICARON ESFUERZOS.** Miembros de la Asociación de Amigos de América El Salvador-Luisiana, visitaron al Alcalde para cambiar impresiones sobre los diferentes programas de beneficio colectivo en que ambas entidades pueden unificar sus esfuerzos. De izquierda a derecha: Mauricio Mónico, Rolando Barahona y Barahona, Max Martínez, Presidente de la Asociación; Ing. Hugo Guerra, Alcalde; Dra. Clelia de Amaya, Emilia de Deininger y Lic. Francisco Rivera. (Foto de Gutiérrez Flores).